

# 田原本町立東小学校 学校だより

—明るく、楽しく、元気な学校



「ひがしっ子」  
・ ・ ・  
ひとにやさしい子  
がなばって学ぶ子  
しなやかで  
たくましい子

## 様々な行事を通して、子どもを育てていきます！

朝晩が涼しくなり、ようやく秋らしい風情が実感できるようになりました。今年も残暑が厳しく、暑さ対策に気を遣いながらの二学期の幕開けとなりました。幸い、重い熱中症などの健康被害も避けることができ、中盤を迎えることができました。ご協力に感謝申し上げます。

これからしばらくは、芸術の秋、勉強の秋、スポーツの秋、読書の秋、食欲の秋など、何をするにもよい季節です。1・2年生は、先週、良いお天気の中、秋の遠足を無事終えました。5年生の野外活動、3・4年生の遠足、6年生の修学旅行と続きます。子どもたちと充実した取組を進めていきます。

### 子どもたちの頑張りをみていただきました！

本年度の体育大会は、去る10月12日に実施しました。好天に恵まれ、澄み渡った青空のもと、多く来賓の皆様や地域の方々、保護者の皆様にご来校いただきました。子どもたちに大きな声援を送っていただきありがとうございました。子どもたちも、それに応えるかのように、普段の体育の学習などで磨いてきた力や技を発揮しました。子どもたちの頑張りで大成功のうちに終了しました。

低・中・高の表現は、練習の成果を発揮してたくさんの拍手をいただきました。また、徒競走やリレーなどの種目でも精一杯頑張る姿がとても印象的でした。ご来校いただいた皆様からも、



東小ならではの！ 全校玉入れ

子どもたちのまとまりのある行動や出場種目での頑張り、係活動に精を出す姿にお褒めの言葉をいただきました。子どもたちのここ一番という時の頑張りど、その後に見られる成長にはいつも驚かされます。

特に、その良さを、「子どもたちの出番、活躍の場が十分に確保されているからこそですね。」「縦割りの競技での子どもたちの関わりの方が温かいです。」と「少人数ならではの良さ」と結び付けたご感想を複数いただけたこと、わたし自身もそう感じていたのでもありがたいでした。運動会の前週、いつものように教室を見回っていると、ある学級



見てよ！ こんなに出るねん!! 忙しいわあ

で、ご家庭用の運動会プログラムを持ち帰るのに、「自分の出番に○を付けて、お家の人に説明しよう」という活動をしていました。子どもたちは、次々に○を付けながら、一人の子どもは、「1、2、3、4…ああもう。9つも出番あるわ。大変やわ！ 疲れる～」と言うのですが、言葉とは裏腹に声は明るく弾んでおり、にこにこわたしを見上げる顔がうれしさと期待に輝いているように見えました。これまで規模の大きい学校に勤務してきて、「一人分のメインは、ダンスと走るのと…くらいかな」

というのに慣れていたわたしは、その出番の多さに驚き、またその子どもの笑顔を見て、「限られた出番だからこそ頑張る」という力の発揮の仕方もあるけれど、やはり実質的に活躍の機会、場が多いということは子どもたちの成長に良い影響があるのではと感じました。

町の広報の方も写真を撮りに来ておられ、「みなさんで踊る「マイムマイム」ととても素敵でした。あったかいですね。観覧席がほとんど空になるくらいでしたね。」とお声がけいただきました。来賓の方の中には、感動して涙を流していただいた方もおられました。子どもたちに伝えたいと思っています。皆様からいただきました温かいご支援を励みにし、東小ならではの良さをこれからも大切に、子どもたちを育てていきます。ありがとうございました。

### \*\*職員等の配置について\*\*どうぞよろしくお願ひします\*\*

- ・井上 浩子先生（なかよし）…月・金曜日に勤務いただいています。
- ・南本 泰子先生（なかよし）…水・木・金曜日に勤務いただいています。
- ・上木 郁乃先生（町スクールカウンセラー）…金曜日の13:00～16:00に勤務いただいています。県から派遣で月一回来ていただいている小笠原先生（男性）に加え、毎週金曜日の午後に来ていただく女性のカウンセラーさんが増えました。ぜひ、子どもさんに関わってのいろいろなこととお話にいらしてください。秘密厳守です。日程調整の連絡は小学校（米田）までお願いします。

